
ATA DA  CENTÉSIMA NONAGÉSIMA QUINTA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 30.08.2010

Aos trinta dias do mês de agosto de dois mil e dez, às dezoito horas e trinta  minutos, na  Sala 
nove do Centreventos Cau Hansen, Avenida José Vieira, nº 315, América, realizou-se a centésima 
nonagésima quinta Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal  de Saúde.  Conselheira 
Cléia Aparecida  Clemente Giosole,  Presidente  do CMS procedeu à  abertura dos trabalhos, 
cumprimentando  todos  os  presentes.  Em  seguida  passou  à  leitura  da  Pauta  do  dia: 1-
EXPEDIENTES: 1.1 Apresentação e aprovação da Pauta da Reunião; 1.2 Entrega  das Atas das 
Assembleias dos dias 26.04.10 e 08.11.04;  1.3 Recomposição da Comissão Organizadora da 
Plenária de Conselhos 2010;  1.4 Recomposição das Comissões Permanentes do CMS-Jlle;  2-
ORDEM DO DIA: 2.1 Apresentação da Prestação de Contas referente o 2º trimestre de 2010 da 
Secretaria  Municipal  de  Saúde  –  Equipe  da  Secretaria  Municipal  de  Saúde  –  60';  2.2 
Apresentação da Prestação de Contas do Hospital Municipal São José – 40'; Equipe do HMSJ; 
2.3 Discussão referente Política de Órtese e Prótese e Tratamento Fora de domicílio – Conselho 
Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiencia – COMDE – 30'; 3-ASSUNTOS DIVERSOS; 4- 
INFORMES GERAIS.  Conselheira Cleia colocou a Pauta em aprovação. A Pauta foi aprovada 
pela maioria dos conselheiros presentes. Dra. Selma Cristina Franco, da SMS foi convidada a 
iniciar  a  apresentação  da  Prestação  de  Contas  do  Segundo  Trimestre  de  dois  mil  e  dez. 
Cumprimentou a todos e iniciou a apresentação citando a Lei 8.689 DE 27 DE JULHO 1993, que 
em seu artigo 12º fala que  “o  Gestor do Sistema Único de Saúde em cada esfera de governo  
apresentará, trimestralmente, ao Conselho de Saúde correspondente e em Audiência Pública nas  
Câmaras  de  Vereadores  e  nas  Assembleias  Legislativas  respectivas,  para  análise  e  ampla  
divulgação,  relatório detalhado contendo,  dentre outros, dados sobre o montante e a fonte de  
recursos aplicados, as auditorias concluídas ou iniciadas no período, bem como sobre a oferta e  
produção  de  serviços  na  rede  assistencial  própria,  contratada  ou  conveniada.”  em  seguida 
apresentou dados relativos aos serviços prestados, tais como, indicadores de consultas médicas 
nas várias especialidades, índices de mortalidade infantil, número de profissionais médicos, entre 
outros. Senhor Vilson Meier apresentou as receitas e despesas do trimestre, inclusive com os 
gastos do Conselho Municipal de Saúde, conforme apresenta o anexo I desta ata. Manifestações: 
Conselheira Cléia questiona a ausência da demanda reprimida de exames e consultas tais como, 
exame de eletroneuromiografia e consulta de angioplastia. Comentou também sobre a falha de 
sistema registrado no sistema SIOPS, perguntou se não haverá diferença nos valores a serem 
repassados em função da não alimentação de consultas no sistema e também sobre a duplicidade 
de cadastro de alguns funcionários. 
Sra.  Marlene,  nos  recebemos  um  piso  para  a  atenção  básica  independente  do  numero  de 
consulta. A diferença das consultas especializadas é que há um recurso por consulta. Ressaltou 
que, em breve, irão receber um aparelho que irá aumentar as metas. Cléia coloca em votação os 
encaminhamentos com os indicadores às comissões CAI E COFIN. Os encaminhamento foram 
aprovados  pela  maioria  dos  conselheiros  presentes.  Em  seguida  Dr.  Tomio  do  Hospital 
Municipla São José, fez a apresentação da Prestação de contas do Hospital conforme o anexo II.  
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INFORMES GERAIS

1-  Ofício  nº  139/2010  do Hospital  Regional  Hans Dieter  Schmidt,  de  27  de  agosto  de  2010,  em 
resposta ao ofício nº 177/2010 do Conselho Municipal de Saúde, informando da impossibilidade de 
comparecer  à  Assembleia  de  hoje  e,  solicitando  agendamento  de  nova  data  para  prestar 
esclarecimentos referente aos problemas relatados no Parecer nº 08/2010 da Comissão de Assuntos 
Externos do CMS-Jlle;
2- Ofício nº 97/10- GAB (Gabinete), de 26 de agosto de 2010, em resposta à solicitação do CMS-Jlle,  
informando os serviços prestados pela  Secretaria  Municipal  de  Joinville,  em todos os  seus níveis 
assistenciais;
3- Correspondência da Associação dos Celíacos de Joinville, de 26 de agosto de 2010, manifestando 
interesse em participar do CMS-Jlle, indicando como representantes Silmara Richter e Heloísa Bade, 
titular e suplente, respectivamente;
4- Ofício nº 201/10- CAI (Comissão de Assuntos Internos), de 13 de agosto de 2010, informando ao  
colegiado,  que  de  acordo  com o  contrato  celebrado  entre  a  Secretaria  Municipal  de  Saúde  e  a  
Associação de Reabilitação da Criança Deficiente – ARCD, cláusula oitava – da prestação de contas, 
as estatísticas de atendimento serão analisadas anualmente e, portanto a Comissão emitirá Parecer 
anual;
5-  Ofício nº 196/10- CAI (Comissão de Assuntos Internos), de 06 de agosto de 2010, informando ao 
colegiado que, visto ter sido aprovado Parecer nº 01/2010 da Comissão de Orçamento e Finanças – 
COFIN, o qual definiu critérios para  reapresentação das prestações de contas da Secretaria Municipal  
de Saúde,  os itens  relativos  a prestação de contas  da Secretaria  foram retiradas da Pauta desta  
Comissão;
6-  Convite  para  Seminário  Regional  de  Psicologia  e  Políticas  Públicas:  avanços  e  desafios,  a  se 
realizar em Florianópolis, nos dias 23 e 24 de setembro de 2010. As inscrições são gratuitas e feitas 
pelo site www.crpsc.org.br. As vagas são limitadas;
7- Ofício nº 13008/2010- SINDITHERME, de 30 de agosto de 2010, manifestando interesse em fazer 
parte do CMS-Jlle, e indicando como seus representantes Luiz Bittencourte e Valmor Ribeiro, titular e 
suplente, respectivamente; 

ENCAMINHAMENTOS À COMISSÃO DE ASSUNTOS INTERNOS- CAI

1-  Ofício  nº  474/2010-  GUPCAA/  Programação  (Gerência  da  Unidade  de Planejamento,  Controle, 
Avaliação e Auditoria), de 12 de agosto de 2010, encaminhando ao Conselho minuta do Termo Aditivo 
a ser firmado com a Maternidade Darcy Vargas, relativo ao Convênio nº 031/2008, objetivando alterar  
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a atualizar os valores constantes do Plano Operativo vigente;
2-  Ofício nº 473/2010-  GUPCAA/ Programação (Gerência da Unidade de Planejamento,  Controle, 
Avaliação e Auditoria), de 12 de agosto de 2010, encaminhando ao Conselho minuta do Termo Aditivo 
a  ser  firmado  com o  Hospital  Regional  Hans  Dieter  Schmidt,  relativo  ao  Convênio  nº  032/2008, 
objetivando alterar a atualizar os valores constantes do Plano Operativo vigente;
3-  Ofício nº 479/2010-  GUPCAA/ Programação (Gerência da Unidade de Planejamento,  Controle, 
Avaliação e Auditoria), de 19 de agosto de 2010, em resposta ao ofício nº 189/10 da Mesa Diretora,  
questionando  se   a  Secretaria  Municipal  de  Saúde  de  Joinville,  tem  atualmente  algum  contrato,  
convênio  ou  credenciamento  com a  Associação  de Pais  e Amigos  dos  Excepcionais  de  Joinville- 
APAE;
4-  Ofício nº 491/2010-  GUPCAA/ Programação (Gerência da Unidade de Planejamento,  Controle, 
Avaliação e Auditoria), de 25 de agosto de 2010, em resposta ao ofício nº 129/2010- CAI,  solicitando a 
manifestação da Secretaria Municipal de Saúde, através de  um Parecer,  quanto à viabilidade da 
proposta do deputado José Carlos Vieira, referente proposta de construção de um Hospital para o 
município de Joinville;

ENCAMINHAMENTOS À COMISSÃO DE ASSUNTOS EXTERNOS- CAE

1- Ofício 207/2010 do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência- COMDE, de 27 de 
agosto de 2010, solicitando carro para transporte de um menor deficiente a fim de fazer fisioterapia  
respiratória três vezes por semana, no Hospital Infantil Jeser Amarante Faria;
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Nada mais havendo a tratar, a Presidente do CMS Cléia Aparecida Clemente Giosole deu por 
encerrada a centésima nonagésima quarta  Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de 
Saúde, às vinte horas e trinta minutos,  da qual eu, Fernanda Hessler da Silva Trentini, lavrei a 
presente  ata que vai por todos assinada. Estiveram presentes os(as) conselheiros(as):  Michele 
de Souza Andrade, Tomio Tomita, Douglas Calheiros Machado, Heloísa Walter de Oliveira, 
Ademar Marcelo Soares, Nelson Holz, Tércio Egon Paulo, Bruna Heinz de Souza, William 
Cremasco, Paulo Cesar Gimenes Hidalgo, Sônia Mara Maçaneiro, Nelson Renato Esteves, 
Paulo Felipe Heck,  Martha Maria Vieira de S.  A.  Artilheiro,  João Fábio Salles da Silvas, 
Denise da Silva Gava, Mário Bruckheimer, Antonio Carlos Fernandes Vieira, Julio Manoel 
Maria,  Alessandro  Floriano  Rosa,  Luiza  de  Bastiani,  Mendes  José  Maulli,  Mara  Beatriz 
Souza, Neusa Maria Alcântara, Maria Emilia Vieira Fernandes, Mauren Bruckheimer, Marli 
Lipinski  Wuff,  Valdir  Vieira  Rebello,  Roberto  Tavares,  Nelson Antonio  Souza,  Mario  Ivo 
Maiochi, Pedro Celestino da Silva Junior, Cleia Aparecida Clemente Giosele, Otávio Budal 
Arins, Ivanir Alievi Vieira, Leonardo Rosalvo Jucinsky, Iramar João Viana, Euclides Paterno, 
Anselmo  Silvério,  José  Martins,  José  Declarindo  dos  Santos,  Josafá  Távora,  Angelina 
Sombrio, e a participação do COMDE com a representante  
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